

**Beschluss des Landrats vom 27.11.2025**

Nr. 1440

**1. Begrüssung, Mitteilungen 2025**

2024/736; Protokoll: cr

Landratspräsident **Reto Tschudin** (SVP) begrüßt zur Sitzung und macht folgende Mitteilungen:

– *Landrats-Lunch zu Energiethemen*

Für die angemeldeten Ratsmitglieder findet heute Mittag auf Einladung von Primeo Energie der Landrats-Lunch zum Thema «Stromabkommen und Wärmewende» statt. Austragungsort ist das Kulturhotel Guggenheim.

– *EHC Landrat*

In den kommenden Tagen erhalten die Mitglieder von Landrat und Regierungsrat wiederum die Einladung für den traditionellen Eishockey-Match zwischen dem EHC Landrat und einer Auswahl der EBL. Das Spiel findet diesen Winter am 29. Januar 2026 statt – wie immer auf der Kunsteisbahn in Sissach. Und wie immer ist Martin Karrer Captain des Teams und Ansprechperson.

– *Glückwünsche*

In Abwesenheit herzliche Gratulation an Dominique Erhart zu seinem heutigen Geburtstag. Weiter darf der Landratspräsident heute zu einem recht seltenen Ereignis gratulieren, nämlich zur Hochzeit zwischen zwei amtierenden Ratsmitgliedern: Ganz herzlichen Glückwunsch an Florian und Nicole Spiegel-Roth zur Eheschliessung – und alles Gute für den weiteren gemeinsamen Weg!

– *Entschuldigungen*

Ganzer Tag Simon Abt, Dominique Erhart, Thomas Hafner, Martin Karrer, Marc Scherrer, Indre Steinemann und Simon Tschendlik

*Begründung für die Abwesenheit der RR-Mitglieder:*

Regierungsrätin Monica Geschwind ist bis Mitte Nachmittag entschuldigt, weil sie an der eidgenössischen Hochschulkonferenz teilnimmt. Regierungsrat Thomi Jourdan ist für den Nachmittag entschuldigt wegen seiner Teilnahme an der Plenarversammlung der Gesundheitsdirektorenkonferenz in Bern. Regierungsrätin Kathrin Schweizer ist ebenfalls am Nachmittag entschuldigt, weil die Konferenz der kantonalen Justiz- und Polizeidirektorinnen und -direktoren im Baselbiet tagt.

– *Begrüssung von Gästen auf der Tribüne*

Landratspräsident **Reto Tschudin** (SVP) begrüßt die Gruppe der Politikwissenschafts-Studierenden der Universität Basel unter der Leitung von Dr. Sarah Bütikofer, im späteren Verlauf des Vormittags die Klasse 5a der Primarschule Egg, Frenkendorf, mit Lehrerin Sandrine Brenzikofen, sowie am Nachmittag die Klasse PAF2 vom Gymnasium Muttenz mit den Lehrern Michael Baumgärtner und Timo Kröner.

– *Begründung der persönlichen Vorstösse*

Keine Wortmeldungen.

---

